

# Bienvenido

Estimados huéspedes:

Bienvenido a Ambre Mauritius.

Queremos expresar nuestra máxima gratitud por haber elegido nuestro resort para sus vacaciones. Un resort que le ofrece una increíble experiencia tropical junto a una playa natural de 700 metros a lo largo de una bahía resguardada.

Ambre Mauritius se alza en un jardín tropical, en el corazón de un entorno relajado donde podrá experimentar el mejor estilo de vida. Descubra el estilo sencillo y reposado con una amplia selección de bebidas en nuestros bares y la oferta gastronómica de nuestros tres restaurantes.

En nuestro spa descubrirá un ambiente privilegiado donde podrá relajar la mente y el cuerpo con una oferta de terapias de masaje, tratamientos faciales, manicuras, pedicuras y servicio de peluquería a cargo de reconocidos profesionales de la zona y con conocidos productos internacionales. Estos tratamientos le proporcionarán una sensación de bienestar y tranquilidad hacia un estilo de vida más equilibrado.

Estamos convencidos de que la pasión y el entusiasmo de nuestro equipo y el exótico jardín, combinados con una amplia oferta de actividades deportivas terrestres y acuáticas (excepto algunas actividades motorizadas) y nuestros restaurantes contribuirán a hacer que sus vacaciones se conviertan en una experiencia memorable.

El equipo de Ambre estará encantado de atender cualquier petición especial que necesite. Así que no dude en ponerse en contacto con un miembro del equipo ejecutivo o con nosotros si lo necesita. Confiamos en su colaboración y estaremos encantados de recibir sus comentarios y opiniones para poder seguir mejorando de forma continuada el nivel de nuestros productos y servicio para poder complacer aún más a nuestros huéspedes.

En nombre de todos y cada uno de nosotros, desde Ambre Mauritius le deseamos que disfrute de una agradable estancia.

**El equipo directivo**



# Ambre - la vida tropical en su mejor versión

¡Bienvenido al mejor emplazamiento para sus vacaciones! Ambre es el lugar IDEAL donde divertirse y relajarse en un entorno tropical y apacible.

Aunque el nombre sugiera lo contrario, aquí no encontrará piedras preciosas, pero su experiencia en Ambre enseguida se convertirá en un tesoro. Todo está pensado para que así sea.

Las hermosas playas y un pequeño y maravilloso refugio natural han convertido la bahía de Palmar, donde se encuentra el hotel Ambre, en uno de los mejores rincones junto a la playa de la zona. Podrá relajarse en las tumbonas o disfrutar de un cóctel o de multitud de actividades y deportes acuáticos.

Ambre está rodeado por un jardín de plantas tropicales y el ambiente fresco y tropical de las habitaciones estamos convencidos de que le seducirán. Nuestros interioristas han diseñado un auténtico refugio vacacional donde los tonos naturales y brillantes enriquecen la elegancia y serenidad de las tonalidades blancas. El mobiliario, las telas y los materiales encajan a la perfección con estos acentos para otorgar a cada habitación un aire moderno.

Ambre cuenta con un equipo experimentado de personas que forman parte del Grupo Sunlife, un importante grupo hotelero del océano Índico que actualmente ostenta la propiedad y gestiona cuatro resorts y una isla de golf y ocio en Mauricio. Su experiencia y compromiso con el servicio y la calidad harán que su estancia en Ambre se convierta en una experiencia inolvidable.



# Experiencia de cena

## RESTAURANTE INDIGO

Indigo se adentra en la diversidad y tradición culinaria de Mauricio con una oferta de platos tradicionales y experimentales que llevan la fusión a otro nivel. Noches temáticas animadas para celebrar la comida en todas sus formas y modalidades.

Restaurante principal - Indigo

- Desayuno americano de 6:30 a 10:30 h
- Bufé almuerzo de 12:30 a 15:00 h
- Bufé cena de 18:30 a 22:00 h.

## RESTAURANTE DOLCE VITA

Dolce Vita significa «una vida instintiva de placer y elegancia» y esto se convierte en realidad en el restaurante del mismo nombre ubicado en Ambre, una trattoria donde la pasta casera, las pizzas al horno de leña y los mejores vinos italianos son los platos de todos los días.

(Se aplican suplementos a determinados productos)

- Almuerzo a la carta de 12:30 a 15:00 h
- Cena a la carta de 18:30 a 22:00 h

## RESTAURANTE LA PLAGA (PIES EN LA ARENA)

Si busca una fusión de cocina local y mediterránea en un magnífico ambiente al fresco, diríjase a La Plage, un elegante establecimiento junto a la playa que le cautivará bajo la luz dorada del sol mientras se despide del día..

(Se aplican suplementos)

- Almuerzo playero de 12:30 a 15:00 h
- Cena a la carta de 18:30 a 22:00 h

**Para las reservas de cenas en La Plage y Dolce Vita, le rogamos haga su reserva diaria el mismo día. Todas las reservas deben hacerse en persona a partir de las 10:00 h en el mostrador de recepción en la entrada del restaurante Indigo y se emitirá el vale correspondiente.**

## CÓDIGO DE VESTIMENTA

El código de vestimenta de todos nuestros restaurantes para el servicio de cena es informal elegante.

(Bermudas elegantes, camisas y polos. No se admiten bañadores, trajes de baño ni chanquetas).

## BAR CORAL POOL

El bar Coral Pool es el lugar ideal para tomar un zumo verde por la mañana o un cóctel por la noche para hidratarse, rejuvenecerse y relajarse.

- Abierto de 10:00 a 23:00 h

## BEACH SERVICE

Menú de playa y piscina con una selección de ensaladas, enrollados, bocadillos, postres y bebidas.

- Apertura de 12:30 a 15:00 h
- Bebidas de 9:00 a 18:00 h

## H&H LOUNGE BAR

Diríjase al H&H Lounge Bar para disfrutar de una selección de bebidas deliciosas, juegos deportivos y karaoke (si lo tiene incluido).

- Abierto de 18:00 a 02:00 h

(Bebidas con cargo adicional después de las 23:00 h en el H&H Bar)

## SHAKERS NIGHT CLUB

Abre en días seleccionados.

Abre 22:30 a 02:00 h

(Bebidas con cargo adicional después de las 23:00 h en el H&H Bar)

## TI-BAR

Bar informal para disfrutar de un cóctel en la playa hasta el anochecer.

Snacks disponibles con suplemento.

- Abierto de 10:00 a 23:00 h
- Té de media tarde en la playa, todos los días de 15:00 a 17:00 h

### **CAJAS DE PÍCNIC PARA DÍAS DE EXCURSIÓN**

Las cajas de picnic están disponibles bajo petición (con una antelación mínima de 24 horas).

Las reservas deben realizarse en el mostrador que encontrará en la entrada del restaurante Indigo

### **SERVICIO DE HABITACIONES**

Una selección de comidas y bebidas incluidas dentro del menú del servicio de habitaciones (incluido con el directorio).

Para más información sobre cómo realizar el pedido, puede contactar con el servicio de habitaciones marcando la extensión 5130 o 5139.

El servicio de habitaciones no está incluido en el paquete Todo incluido.

### **HORAS DE CHECK-IN Y CHECK-OUT**

El check-in puede realizarse a partir de las 14:00 h y el check-out antes de las 12:00 h. Si desea retrasar el check-out, póngase en contacto con recepción. Este servicio está sujeto a cargos adicionales. Ponemos a su disposición vestuarios para salidas tardías (sujeto a disponibilidad).

### **ENCARGADO DE TURNO**

Si necesita asistencia del equipo directivo (por la noche), por favor, contacte con recepción y le pondrán en contacto con el supervisor de turno.

### **CONEXIÓN WIFI E INTERNET**

El resort ofrece conexión wifi e internet totalmente gratis en todas las instalaciones. Para acceder, deberá conectarse a Ambre Premium en su dispositivo y utilizar el número de habitación como nombre de usuario y el apellido como contraseña (en mayúsculas todo).

### **ALQUILER DE COCHES**

En el mostrador de alquiler de coches que encontrará en el vestíbulo tiene una selección de vehículos a su disposición.

### **CAMBIO DE DIVISAS**

La moneda local es la rupia mauriciana. En el mostrador de recepción tiene disponible el servicio de cambio de divisas. El hotel no ofrece cambio de rupias mauricianas a otras divisas, pero puede hacerlo en cualquier entidad bancaria o en el aeropuerto presentando el recibo de la divisa.

### **BUZÓN DE CORREO**

En el mostrador de recepción encontrará un buzón. En la tienda de regalos puede comprar sellos y postales.

### **SERVICIOS RELIGIOSOS**

Para obtener información de los servicios religiosos, contacte con recepción. Extensiones 5034/5035

### **PAGO DE GASTOS VARIOS**

El realizar el check-in se le pedirán los datos de su tarjeta de crédito para cubrir el pago de cualquier cargo adicional en su factura. Según lo acordado durante los trámites del registro de entrada en el hotel, tenga en cuenta que se le puede pedir efectuar el pago de sus facturas cuando los cargos por imprevistos superen la cantidad de 20 000 MRU.

### **TARJETAS DE CRÉDITO**

El hotel acepta pagos con las siguientes tarjetas de crédito: American Express, MasterCard, Diners Club y Visa. Si necesita ayuda con sus transacciones con tarjeta de crédito, póngase en contacto con recepción.

### **EXCURSIONES**

Le recomendamos realizar la reserva de las excursiones a través de un agente local. Para más información, contacte con recepción. Extensiones 5034/5035

## FLORES

Si desea pedir flores, contacte con el equipo de relaciones con el cliente con una antelación mínima de 48 horas.

## BIBLIOTECA

En el loft encontrará una selección de libros disponibles para usted. Para más información, contacte con recepción. Extensiones 5034/5035

## SERVICIO DE TAXI

En el mostrador del portero puede solicitar la reserva de un taxi y obtener información sobre las tarifas. Extensión 5998

## GOLF

El campo de golf Île aux Cerfs se encuentra entre los más bonitos y únicos del mundo. Está situado en la isla de Île aux Cerfs, a 1 km de la orilla de Trou d'Eau Douce, en la costa este de Mauricio. Este campo de 18 hoyos y par 72 tiene una extensión de 6476 metros cuadrados y ha sido diseñado por Bernhard Langer. Cuenta, además, con su propia academia de golf. La isla es perfecta para practicar golf y los 18 hoyos ofrecen una increíbles vistas del océano. Para reservas y más información, póngase en contacto con el mostrador de relaciones con el cliente y le informarán de las condiciones.

## SERVICIO MÉDICO

El consultorio médico del hotel está ubicado junto a la sala de conferencias. Aquí encontrará un sanitario cualificado todos los días de 8:30 a 22:00 h (incluidos los fines de semana y los días festivos). Fuera de este horario, contacte con recepción si necesita asistencia médica. Hay un médico de guardia disponible con cargo adicional.

## LLAMADAS DESPERTADOR

Si desea que le llamemos para despertarle por la mañana, contacte con recepción. Extensiones 5034/5035

## SEGURIDAD

Asegúrese de mantener cerrados la puerta de entrada, el balcón o la terraza cuando no se encuentre en la habitación. Guarde los objetos de valor dentro de la caja fuerte. Puede solicitar una segunda llave de la habitación. Para ello, póngase en contacto con recepción.

## CAJA FUERTE

Le recomendamos que deposite sus objetos de valor en la caja fuerte. El hotel no asume ninguna responsabilidad ante pérdidas o daños de cualquier objeto que no se encuentre en el interior de la caja fuerte. No abra la caja fuerte en presencia de otras personas. Sujete la puerta mientras introduce su código personal de seis dígitos, seguido de almohadilla (#) para cerrar. Asegúrese de que la caja fuerte esté bien cerrada. Para abrirla, deberá introducir de nuevo el código de seis dígitos mientras presiona la puerta. La caja fuerte se abrirá automáticamente. No sobrecargue la caja fuerte.

## PROPINAS

Las propinas no son obligatorias. Sin embargo, en el mostrador de recepción encontrará una urna de propinas para todo el personal. Para obtener más información, contacte con recepción.

## ENTORNO

Proteger el entorno es importante para todo el equipo de Ambre. Para su comodidad, en la habitación encontrará una selección de amenities. Para evitar la sustitución innecesaria de toallas, las cambiaremos bajo petición suya, cuando estén

mojadas o si las ha dejado en el suelo de la ducha. Le invitamos a comprobar que todos los grifos estén bien cerrados y que las luces y los electrodomésticos estén apagados cuando no los utilice para evitar un consumo innecesario de agua y electricidad.

### **TOALLAS PARA LA PLAYA**

El quiosco de toallas está ubicado en la playa, cerca del cobertizo y está abierto de 8:00 a 18:00 h en verano y de 8:00 a 17:00 h en invierno. Al llegar al hotel, se emitirá una tarjeta de una toalla por persona y se retendrá una fianza en su cuenta. Presente la tarjeta en el quiosco para obtener una toalla para la playa y asegúrese de que cuando devuelva la toalla usada, le devuelvan la tarjeta. Si pierde la tarjeta, cargaremos el importe de la fianza en su cuenta.

### **DETECTOR DE HUMO**

Tenga en cuenta que no está permitido fumar en la habitación y que hay instalado un detector de humo. Si la alarma se activa, deberá informar de inmediato al operador y dirigirse al punto de encuentro más cercano en la playa, delante de la piscina.

### **AIRE ACONDICIONADO**

Para su comodidad, todas las habitaciones están equipadas con sistema de aire acondicionado. Tenga en cuenta que Mauricio es una isla tropical y el grado de humedad es elevado. Por lo que le recomendamos ajustar el aire acondicionado en el modo Dry (seco) a 23 °C para evitar posibles condensaciones.

### **SUMINISTRO ELÉCTRICO**

La tensión eléctrica es de 220 voltios. En la sala de limpieza encontrará enchufes múltiples y adaptadores para alquilar.

### **SECADOR DE PELO**

En el armario encontrará un secador de pelo. Para su comodidad, le recomendamos enchufarlo en la toma que encontrará debajo del equipo de televisión. Por motivos de seguridad, evite utilizarlo en el baño.

### **LAVANDERÍA, LIMPIEZA EN SECO Y PLANCHADO**

Para el servicio de lavandería, rellene el formulario que encontrará dentro del armario y contacte con el servicio de limpieza en la extensión 5072 para solicitar la recogida. La ropa sucia se recoge por la mañana y se devuelve limpia al cabo de 48 horas. Le informamos que las prendas confeccionadas (estampadas o tejidas) en lino, terciopelo estampado o algodón y lana se lavarán en seco con cuidado, pero cualquier daño correrá a cargo del huésped. Este servicio no está disponible ni durante el fin de semana ni en festivos nacionales.

### **MINIBAR**

En la habitación encontrará un minibar, uno de los beneficios del paquete Todo incluido. Tenga en cuenta que únicamente se rellenará una vez al día. Si necesita más información o ayuda, contacte con el equipo de limpieza marcando la extensión 5072.

### **AGUA**

Aunque el agua del grifo es potable, le recomendamos consumir el agua embotellada (mineral o con gas) del minibar o de los dispensadores de nuestros bares y restaurantes.

### **LEY SOBRE EL TABACO Y EL CONSUMO DE BEBIDAS ALCOHÓLICAS**

Le informamos que de conformidad con la legislación sobre salud pública (Public Health Act) de 2009 no está permitido fumar tabaco ni cualquier otro producto relacionado con el tabaco en espacios públicos (excepto en la playa), ni mientras

se conduce o viaja en un vehículo privado que transporta pasajeros.

El hotel cuenta con zonas habilitadas para fumadores. Está prohibida la venta de productos de tabaco y bebidas alcohólicas a menores de 18 años.

### **NORMAS DE SEGURIDAD (PISCINA)**

El hotel no se hace responsable en caso de accidente o lesión. Por favor, lea detenidamente los avisos de seguridad ubicados alrededor de la piscina. No está permitido tirarse de cabeza y no hay socorrista en servicio.

### **PROCEDIMIENTO ANTE TSUNAMIS**

En el supuesto de que se produjera un terremoto en el litoral del océano Índico, podría producirse una alerta de tsunami. Esto sirve para prevenir a los países de la región sobre la posible formación de un tsunami.

La alerta suele permanecer durante algunas horas y se elimina si no se observan ni informan olas de tsunami. En este punto, la dirección del hotel comprobará su preparación ante una posible evacuación. No se requiere ninguna acción inmediata.

### **ALARMA DE TSUNAMI**

La alarma de tsunami ocurre cuando se han formado, detectado u observado olas de tsunami. En este punto, es posible determinar la velocidad de las olas y la probabilidad de que afecten a nuestra zona. La dirección del hotel se guiará por la información disponible y seguirá las indicaciones y órdenes de las autoridades locales, que pueden incluir la evacuación del resort.

### **EVACUACIÓN**

Si resultase necesario evacuar el resort, se le notificará mediante tres avisos sonoros cortos del sistema de alarma contra incendios en toda la

propiedad, seguido de una alarma continuada e ininterrumpida. Dado que la evacuación se realizará a pie, no hay tiempo que perder y es necesario seguir las siguientes indicaciones tan pronto cuando escuche la alarma:

- Recoja algunas prendas básicas de ropa si las tiene a mano e intente tener un buen par de zapatos o una sandalias disponibles.
- Tome la toalla de playa si la tiene.
- Procure no regresar a la habitación.
- Avise a todos los miembros de la familia o amigos que viajen con usted y reúnalos.
- Diríjase a la zona delantera del parking del hotel.
- Espere a que lo acompañen hasta la salida de la propiedad hasta un terreno seguro.
- Si es posible, avise a los miembros de la familia que puedan encontrarse fuera de la propiedad para que se dirijan directamente al punto de evacuación ubicado en el estadio Auguste Voltaire, en el distrito de Flacq.

En caso de evacuación, el hotel intentará, en la medida de lo posible, seguir los pasos siguientes y proporcionarle estos servicios para ayudarlo:

- Se les juntará en grupos de menos de 30 personas con un guardián, que se encargará de anotar sus nombres y acompañarlos, a pie, hasta un lugar seguro fuera de la propiedad.
- Le proporcionaremos agua mineral o al salir o durante el camino.
- El recorrido a pie es de 1 hora.
- Cualquier transporte disponible se utilizará para el desplazamiento de personas mayores y discapacitados.
- Intentaremos ayudarle a encontrar a los familiares que faltan y estaremos al corriente de quienes ya han abandonado el resort.

Durante el proceso de evacuación, le rogamos mantener la calma y respetar las indicaciones del guardián y de la dirección del hotel. Al llegar al punto de evacuación, se les pedirá que permanezcan

juntos y se les notificará cualquier otra acción una vez el equipo de dirección del hotel haya podido evaluar la situación. Si la situación vuelve a la normalidad, lo acompañaremos de nuevo hasta el hotel.

### **INCENDIO**

En caso de incendio, llame al 0 y salga de la habitación para dirigirse hacia el punto de encuentro.

### **MÉDICO/ENFERMERÍA**

Si necesita asistencia médica, tenemos un profesional de enfermería en las instalaciones. Si tiene alguna pregunta o necesita asistencia, contacte con recepción. Asimismo, en el hotel contamos con personal capacitado de primeros auxilios para poder proporcionar tratamientos de primeros auxilios.

### **VENDEDORES AMBULANTES EN LA PLAYA**

Por ley, los vendedores ambulantes con licencia pueden trabajar en la playa del hotel. No les está permitido el acceso a la zona de césped. Le recomendamos que no negocie con ningún vendedor sin licencia válida. Recomendamos especialmente no comprar marisco, crustáceos u otro tipo de comida. Cualquier actitud ofensiva debe denunciarse a la dirección del hotel.

### **ALQUILER DE BICICLETAS**

En el quiosco de animación encontrará bicicletas disponibles para alquilar. EL horario de atención es de 8:00 a 18:00 h. Para más información, contacte con recepción marcando la extensión 5035. En Mauricio conducimos por el lado izquierdo de la carretera. Para su seguridad, le recomendamos que tenga mucho cuidado con el tráfico y que lleve siempre puesto el casco cuando circule en bicicleta.

### **FITNESS**

El hotel dispone de un centro de fitness totalmente equipado con máquinas de cardio y fuerza. Tiene disponibles sesiones de entrenamiento personal por un suplemento adicional. Horario de apertura del centro de fitness: 6:30 - 19:00 h

### **AMBRE BOUTIQUE**

La Ambre Boutique está ubicada en el vestíbulo principal y en ella encontrará una amplia gama de ropa de playa, artículos de recuerdo, accesorios y otros artículos de marca.

**Lunes a domingo: 9:00 - 19:00 h**

### **DEPORTES Y RECREO**

**9:00 – 17:00 h**

Tenis de mesa, bochas, voleibol de playa, fútbol de playa y clases de yoga según el programa de actividades deportivas.

Juegos disponibles: backgammon, cartas, ajedrez, dominó, monopoly y scrabble (en inglés). Contacte con recepción.

### **TENIS**

Las pistas de tenis están situadas cerca del spa y están abiertas de las 9:00 a las 19:00 h. Tiene la posibilidad de contratar clases particulares por un cargo adicional. Para más información, contacte con el mostrador de recepción o el quiosco de animación. Ponemos a su disposición raquetas sin coste adicional y puede comprar pelotas de tenis a través del equipo de recreo.

### **COBERTIZO**

De noviembre a abril: 9:00 a 18:00 h De mayo a octubre: 9:00 a 17:00 h.

Tiene disponible una variedad de deportes acuáticos y puede utilizar de forma gratuita una amplia variedad de equipos no motorizados.

# Guía Telefónica

## LLAMADAS INTERNAS

Pulse 0 para llamar al operario o pulse la tecla correspondiente al servicio solicitado.  
De habitación a habitación: Marque 8 + el número de habitación al que desea llamar.

## LLAMADAS LOCALES

Marque 9 para acceder a la línea exterior y, después, marque el número al que desea llamar. Si necesita ayuda, llame al operador marcando el 0.

## LLAMADAS INTERNACIONALES

Si no conoce el código de área, pida ayuda al operador marcando el 0.

Para realizar una llamada internacional, siga estos pasos:

1. Marque 9 para obtener acceso a la línea exterior
2. Marque 020 para acceder al código internacional
3. Marque el código del país
4. Marque el código de área (si procede) sin el cero delante (excepto para Italia)
5. Marque el número de teléfono del destinatario

Ejemplo: Para llamar a este número de Londres (0171) 878 3491, debería marcar 9-020-44-171-878 3491

Si necesita información sobre las tarifas, contacte con recepción.

**Lamentablemente no es posible recibir llamadas.**

## NOTA IMPORTANTE

Tenga en cuenta que si realiza una llamada y salta un fax automático o un contestador de voz, o hay instalado cualquier otro dispositivo en el otro lado de la llamada, se le aplicará un cargo aunque no pueda contactar con la otra persona.



# Televisión y Radio

## CONTROLES DE TELEVISIÓN Y RADIO

Para cambiar, utilice el mando a distancia que encontrará en la mesita de noche. Simplemente pulse el número de canal que desea ver.

NÚMERO DE CANAL	NOMBRE DE CANAL	NÚMERO DE CANAL	NOMBRE DE CANAL
1	TELETXTO	18	CINE+ PREMIER
2	MBC1	19	EUROSPORT 2
3	MBC 2	20	AFRICA NEWS
4	MBC - SPORTS 11	21	AUTOMOTO
5	FRANCE 24	22	CCTV 4
6	RTL HD	23	FOX NEWS
7	LCI	24	NATIONAL GEOGRAPHY (FR)
8	SKY NEWS	25	AL JAZEERA
9	SPORTS LIFE	26	MOVIE+
10	RAI	27	WORLD FOOTBALL
11	OCS MAX	28	SPORTS PREMIUM
12	M6 MUSIC	29	ST RISE
13	BEIN SPORT 3	30	NOVELA
14	EUROSPORT 1	31	FASHION TV AFRICA
15	TF1	32	SPORTS FOCUS
16	SPORTS ARENA	33	ACTION
17	SONY MAX		

Para apagar el televisor, pulse «».

Si necesita información adicional, puede ponerse en contacto con el operador (marcando el 0).

# Spa etiquette

El spa es un refugio de paz con cuatro salas para tratamientos, una sala de vapor, una sauna y un jacuzzi.

En los dos quioscos exteriores puede disfrutar de un tratamiento relajante mientras admira el océano.

Un equipo dedicado de terapeutas pone a su disposición una selección de masajes corporales y tratamientos faciales con productos.

Tiene la posibilidad de contratar paquetes personalizados con el asesoramiento de terapeutas experimentados.

## ACCESO Y RESERVAS

Es un placer darle la bienvenida en el spa todos los días de 8:30 a 19:00 h. Para más información, contacte con The Spa marcando la extensión 5101. Le recomendamos que reserve su tratamiento con antelación para evitar tener que esperar en The Spa.

Las reservas pueden formalizarse en la recepción del Spa.

El acceso a la sala de vapor, la sauna y el jacuzzi queda reservado a los huéspedes que hayan contratado un tratamiento en The Spa.

## CANCELACIONES

Para cancelaciones, contacte con The Spa con un mínimo de tres horas de antelación. Cualquier retraso en la cancelación de una cita sin reprogramación conllevará el cargo del 50 % del coste del tratamiento.

## OBJETOS DE VALOR

Como medida de precaución, le recomendamos que guarde sus joyas y objetos de valor en la caja fuerte.

## SALUD

Informe al personal del Spa si está embarazada o tiene algún problema de salud para que puedan ayudarle a escoger el tratamiento más adecuado para usted.



# Menú de spa

## MASAJES CORPORALES

### **Tratamiento exclusivo - Masaje con velas – 75 minutos**

The Spa le ofrece un auténtico servicio exclusivo de la casa: un ritual de pies seguido de un masaje con velas aromáticas.

Al calentarse, se obtiene un aceite de masaje con fragancia que estimula los sentidos y proporciona una sensación de relajación intensa.

**Rs.**

**5,200**

### **Masaje con cocos – 75 minutos**

Ahora puede relajarse, rejuvenecer y revitalizarse con una exfoliación con cocos seguida de un masaje corporal entero con aceite de coco. Una nueva experiencia de spa que se inspira en el lado más fresco de Mauricio.

**4,500**

### **Masaje aromático relajante – 50 minutos**

Un masaje corporal relajante que alivia los músculos y libera tensiones.

Le hará sentir una sensación de bienestar y paz interior.

**3,700**

### **Masaje circulatorio — 50 minutos**

Movimientos de masaje para mejorar la circulación y eliminar toxinas. Ayuda a eliminar la retención de líquidos.

**3,700**

### **Futura mamá – 50 minutos**

Para las futuras mamás, hemos creado un tratamiento definitivo para aliviar dolores de espalda y calmar las articulaciones.

**3,700**

### **Masaje de espalda y cuero cabelludo– 45 minutos**

Masaje centrado en los músculos de la espalda, el cuello y los hombros. Ayuda a eliminar la tensión muscular acumulada.

**3,200**

### **Masaje del cuero cabelludo – 25 minutos**

Masaje en la cabeza aplicando puntos de presión para proporcionar una relajación profunda.

**2,000**

### **Masaje de piernas y pies – 45 minutos**

Una masaje que estimula la circulación. Se trabajan los músculos de los pies y las piernas para recuperar liviandad y la vitalidad.

**2,700**

### **Masaje deportivo – 50 minutos**

Masaje del tejido profundo para liberar y relajar tensiones musculares; concebido para entusiastas del deporte.

**3,900**

### **Drenaje linfático – 50 minutos**

Máximo confort y relajación para las piernas y los pies. Estimule las glándulas para evacuar la retención de líquidos (pies hinchados), ayudar a mejorar la circulación y relajar la sensación de pies pesados.

**3,500**

## TRATAMIENTOS CORPORALES

Rs.

### Exfoliación tropical corporal – 25 minutos

El exfoliante a base de azúcar tropical es natural y no contiene químicos. Elimina de forma eficaz la piel muerta.

2,300

### Brisa de madrugada con aloe vera – 30 minutos

Un body wrap fresco que se deshace en el cuerpo a base de menta y aloe vera. Nutre y regenera en profundidad dejando la piel con un tacto sedoso. Ideal para después de tomar el sol.

3,000

### Drenaje anticelulítico – 50 minutos

Un programa que remodela la silueta y trabaja para lidiar con las acumulaciones. Con un triple efecto: reduce, adelgaza y combate la celulitis.

3,850

## TRATAMIENTOS FACIALES

Rs.

### Facial con Hydra Cure – 55 minutos

Diseñado especialmente para pieles deshidratadas y cansadas, este tratamiento sumerge la piel en un baño de frescura, relaja los contornos faciales y revitaliza el cutis.

3,900

### Limpieza facial profunda Pure-expert – 55 minutos

Compuesto por varios extractos de plantas, Pure expert está indicado para todo tipo de pieles y para personas de cualquier edad. Equilibra los niveles de producción de sebo, hidrata y calma la piel. Reduce el aspecto de los poros dilatados y las imperfecciones, y aporta a la piel una sensación de frescura y luminosidad.

3,900

### Tratamiento Lift In – 75 minutos

Un tratamiento excepcional para rejuvenecer y aportar luminosidad a la pie al instante. Además, el extracto de avena genera un efecto lifting y tensor.

4,800

### Tratamiento para el contorno de ojos Expert Rides Global Eyes – 45 minutos

El tratamiento más avanzado para combatir los signos del envejecimiento en la zona del contorno de ojos.

2,400

### Tratamiento facial con jalea real – 55 minutos

La jalea real es rica en antioxidantes y nutrientes esenciales, y es ideal para tratar pieles cansadas o con signos de estrés. El extracto de jalea real y poria cocos ayuda a la piel a recuperar su inmunidad natural contra las agresiones diarias para lucir una piel radiante y un cutis de aspecto saludable.

3,900

## TRATAMIENTOS DE MANOS Y PIES

Rs.

### Bienestar de manos – 60 minutos

Un tratamiento que además de cuidar de las uñas, limpia, prepara y restaura la piel de las manos para que luzcan su belleza natural. Hidrata, nutre y previene el envejecimiento prematuro.

2,500

### Bienestar de pies

Un programa de tratamiento completo para la piel dañada de los pies a base de exfoliación continua. Hidrata, nutre y protege los pies.

2,500

### Esmalte de uñas – 30 minutos

800

### Esmalte semipermanente

2,300

### Eliminación de gel semipermanente – 30-45 minutos

800

## TRATAMIENTOS CAPILARES

Rs.

Lavar y secar

1,500

Corte con cambio de look

1,200

Corte clásico para hombre

800

Corte degradado para hombre

1,500

Peinado nupcial

2,000-4,500

Maquillaje

2,500

Prueba de maquillaje

2,000

Peinado y maquillaje

4,000-6,000

Tratamiento capilar  
(champú + mascarilla)

300

Tratamiento para el cabello y  
masaje del cuero cabelludo  
(30 minutos)

1,000

## DEPILACIÓN

Rs.

Ingles

1,000

Axilas

550

Piernas

1,400

Brazos

1,000

Cejas

300

Bigote

300

Pecho

1,500

Espalda

1,500

Rostro

800

Diseño con henna

500-3,000

## PAQUETES DE SPA

Rs.

### Paquete Spa Detox (3-4 días)

14,600

- Exfoliación con café seguido de un drenaje anticelulítico (90 minutos)
- Masaje circulatorio (50 minutos)
- Drenaje anticelulítico (50 minutos)
- Masaje linfático (50 minutos)

### The Great Escape (la gran escapada de 1-2 días)

10,000

- Exfoliación espalda
- Masaje exclusivo de la casa
- Facial para ÉL o ELLA
- Tratamientos de manos

### Couple Deluxe para parejas (3 días)

23,600

- Masaje espalda y cuero cabelludo (45 min)
- Exfoliación tropical (30 min)
- Masaje ayurvédico (75 min)
- Facial para ÉL/ELLA

## INSTALACIONES DE SPA:

Rs.

### Sauna, baños turcos y jacuzzi (45 min)

1,100

#### N.B:

- Los paquetes son válidos todos los días de 8:30 a 19:00 h.
- Las reservas deben realizarse con una antelación mínima de 24 horas y su confirmación estará sujeta a la disponibilidad del spa.
- Los paquetes y ofertas no se pueden cambiar por otros servicios
- Los precios están sujetos a cambios sin previo aviso. (IVA incluido)